

En Puerto Rico destacan determinación del pueblo ante huracán María



La Habana, 7 nov (RHC) Representantes del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH) afirmaron este 7 de noviembre, en San Juan, que la determinación del pueblo, a través de sus comunidades, se impuso a la mezquindad de las autoridades estadounidenses frente al huracán María, que recientemente azotó a Puerto Rico.

En una declaración de agradecimiento, la organización independentista denunció que “artistas, deportistas y países hermanos nos han ofrecido su ayuda, pero las agencias federales no han permitido que se acerquen a la isla”.

Consigna la información de la **agencia Prensa Latina** que aunque no lo especificó, el MINH se refirió a los casos de Cuba, que ofreció asistencia en la reconstrucción del sistema eléctrico y médicos, y a Venezuela, que ofreció diésel a través de Citgo Petroleum, filial de PDVSA en Estados Unidos.

“La extraordinaria respuesta de las comunidades, asociaciones, fundaciones, iglesias, sindicatos y la juventud, entre otros, salvó al país de la desolación en que amaneció el 21 de septiembre”, concluyó el análisis.

Agradeció al pueblo borinqueño por la extraordinaria demostración de amor patriótico, solidaridad y compromiso demostrados desde el primer día del fenómeno natural, para que nadie sufra innecesariamente y por la reconstrucción de Puerto Rico.

Recordó que la Agencia Estadounidense de Manejo de Emergencias (FEMA) no otorga una dádiva, sino que se trata de un segundo que los puertorriqueños pagan en las hipotecas de sus hogares, que es superior al que abonan los norteamericanos.

El puertorriqueño común -el que abre caminos con su machete, el que lleva agua al sediento y alimentos al hambriento, el que le da un abrazo solidario al decaído- no puede treparse en un poste o dar la entrada a una escuela, por lo que esas responsabilidades gubernamentales las seguiremos reclamando y simultáneamente, continuaremos dando solidaridad y amor a los afectados, aclaró la organización independentista.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/146799-en-puerto-rico-destacan-determinacion-del-pueblo-ante-huracan-maria>



Radio Habana Cuba